

Fecha: 10-08-2025
Medio: El Rancagüino
Supl.: El Rancagüino
Tipo: Noticia general
Título: **PUBLICIDAD**

Pág. : 13
Cm2: 520,3

Tiraje: 5.000
Lectoría: 15.000
Favorabilidad: No Definida

Saludo en el Día del Minero

Sindicato de Trabajadores N°7
División El Teniente, Codelco Chile



En este 10 de agosto de 2025, en que recordamos a San Lorenzo Patrono de los Mineros del mundo, saludamos con profundo cariño, respeto y admiración a todas y todos ustedes mujeres y hombres quienes, con esfuerzo, coraje y compromiso, construyen y contribuyen día a día al desarrollo de Chile.

Tristemente en esta oportunidad, nuestro saludo está marcado por el dolor y la tragedia puesto que como país, como región y como comunidad laboral estamos enfrentando una de las tragedias más grandes de nuestra historia minera, el lamentable falloimiento de seis de nuestros compañeros en un derrumbe al interior de la División El Teniente, con el impacto que ello ha generado; por cierto, nos ha remecido y debe llevarnos a la reflexión y principalmente a la solidaridad no sólo con los directamente afectados, sino entre toda nuestra comunidad.

A las familias de nuestros compañeros fallecidos queremos transmitirles todo nuestro cariño, afecto y también, por qué no, un mensaje de esperanza de que situaciones como esta no vuelvan a suceder, y decirles que como organización sindical estaremos impulsando cada día a que se hagan los mayores esfuerzos para proteger la vida y la se-

guridad de todos quienes trabajamos en el mundo minero, haciendo todo lo posible y también lo imposible para que nadie pierda la vida, precisamente en el lugar donde se le va a ganar.

A ustedes socios y socias, que sustentan y dan vida al Sindicato de Trabajadores N° 7 de Codelco Chile División El Teniente, les enviamos nuestro cariño y agradecimiento por el aporte, esfuerzo y sacrificio realizado y también por la fidelidad y permanencia en nuestra organización sindical.

Hoy más que nunca, debemos reconocer y valorar nuestra historia minera, con éxitos y fracasos, siendo capaces también de levantarnos entre todos para seguir apoyando a Chile y al bienestar de nuestras familias y de todos nuestros compatriotas.

Que este Día del Minero sea no sólo un homenaje a quienes hacen grande nuestra minería, sino también un compromiso renovado con la vida, la seguridad y la dignidad de cada trabajador y trabajadora. En la memoria de quienes partieron, seguiremos construyendo un futuro más justo y seguro para todos.

Directorio
Sindicato de Trabajadores N° 7